



飛雄南図

令和2年(2020年) 第1号

5月1日

発行者 校長 金城 正樹

5月7日に学校再開されず

マスコミ報道、学校HPやClassi(クラッシー)等の情報で、もうご承知のことと思いますが、5月7日からの学校再開が再延長になりました。

既に令和2年度の進路便り「雄飛」を発行し、その第1号で校長からのメッセージを発信してありますが、読んででしょうか? 「校長便り」も入学式、始業式から発行しようと考えていましたが、休校中の情報提供になればと思い、「雄飛」第1号と重なる内容もありますが、発行することにしました。まずは、次の3点について連絡とお願いです。

- (1) 本日、全生徒あてに連絡事項や追加の課題等を郵送しましたので、確認と取り組みをお願いします。
- (2) 本校では、Classi(クラッシー)で課題やアンケートの発信をしております。新1年生の登録が未だ半数強ですので、是非、生徒、保護者ともに登録をお願いします。本校では、今後さらにClassiに有る様々なコンテンツ等を活用していきたいと考えておりますので、ご協力をお願いいたします。
※ご自宅にPCやスマホ等でインターネットが使える環境にない場合は、5月7日以降に担任等にご連絡をお願いします。
※Classi(クラッシー)の登録方法についての問い合わせ、パスワードを忘れた、無くした場合は進路指導部へご連絡をお願いします。
- (3) 休校期間が長期化し、生徒も保護者も不安やストレスが蓄積していると思いますが、今は我慢の時です。今できる事をしっかり取り組みましょう! 学習面や進路面、奨学金等についての相談は、遠慮せずに学校に連絡をしてください。

24
期生
大躍
進



布マスク届く

文部科学省から「布マスク」が全生徒1枚分届いています。入学式、始業式に配布予定でしたが、追加の課題等と一緒に郵送しました。いわゆる「アベノマスク?」でしょうか、男生徒には少し小さいかもしれませんが、新型コロナウイルス感染症対策に活用してください。ちなみに、学校再開後は、マスク着用が必須となります。